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國 立 馬 公 高 級 中 學 1 1 1 學 年 度 
【與校長午餐約會】紀錄單 

一、日期：2022/11/16 

二、參與年級：二年級 

三、內容： 

<校長> 

1、利用這活動的時間可以與同學們互動並相互瞭解學生的需求及學校運作。 

2、宣導學校教育重點政策 

安全教育、國際教育 2.0、雙語教育、資訊融入教學、海洋教育。 

3、學校概況說明 

本年度爭取建設、80周年校慶活動 

<學生提問> 

二年二班/28號/陳冠宇 

1、 社團課程太少，希望可以增加到 8次社團課。 

校長：社團的部分是規定一年 24節，所以一學期 12節，其實是可以增加，

但主要是因為經費問題，會在行政會議提出討論。 

二年三班/20號/黃郁舜 

1、 工藝大樓的屋頂被風吹掉是否可以整修? 
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校長：屋頂的部分已經請總務處做處理。之前有申請工藝大樓整個屋頂翻新，

但因為工程太大被駁回。也因為工程時間太長，國樂社會長時間無法使用因

此暫時擱置。目前學校是先申請每間教室得北面窗戶換新。 

二年六班/35號/蔡敏中 

1、 中午或上下課時間時會有隔壁班的人到我們班吵同學睡覺，請問要怎麼處理？ 

校長：可以直接跟學務處反應。另外會告知教官加強巡邏。 

2、 想請問借教室的標準，例如會議室或雙語教室。之前我們使用會議室有在裡

面吃東西，結果就被禁止借用了。 

校長：若是教學場地會規教務處管，非教學場地是由學務處管理。同學之前

借用教室的時間因為疫情間在室內是禁止飲食的，所以學務處可能才會做此

做法。相關規定是由教務處或學務處擬定。 

二年七班/20號/宋佳恆 

1、 我們班是負責福利社外廁所的打掃，每次打掃都有許多福利社食物的垃圾，

想詢問是否可以在福利社外設置垃圾桶？ 

當初是因為希望學校學生養成將垃圾帶回班上丟的習慣而將垃圾桶撤掉。會

在校務會議提出是否要在福利社外加設垃圾桶，但加設垃圾桶不會是最好的

解決方式，還是會希望學生要養成習慣將垃圾帶回班上。 

2、 請問精神總錦標產生方式? 
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(尚未回答) 

二年七班/04號/呂昕穎 

建議運動會前跳遠場地可以先整修，確定安全無虞，因為這次校運比賽時有些

同學受傷(被沙坑裡砂礫或雜物石頭割傷流血)，因為蓋沙坑的帆布破掉了，很

多雜物吹進場地中，沙子的量也越來越少(緩衝力不夠)，選手比賽時腳也容易

受傷。 

(尚未回答) 

二年一班/02號/王宇薇 

希望學校的鹹粥可以不要有蚵 其實對味道影響很大，然後希望真的是粥而不是

湯泡飯 謝謝 

(尚未回答) 

二年五班/11號/陳子瑄 

希望學校可以增加主科的課堂數量，減少其餘多元課程，因為主科課都上不完 

(尚未回答) 
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活動剪影 

  

校長開場 校長開場 

  

教育重點政策說明 教育重點政策說明 

  

學校概況說明 學校概況說明 
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學生提問 學生提問 

  

校長回應 校長回應 

  

學生與校長互動 學生與校長互動 
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